



**DAS
NEUE**
BADEN-WÜRTTEMBERG

Ausstellung und Austausch
mit Verkehrsminister Winfried Hermann MdL
und Martina Braun MdL

Mo · 21.10.2019 · 18:00 Uhr

Uhrmacher-Ketterer-Halle
Ludwig-van-Beethoven-Straße 2 · 78141 Schönbald

Verkehrsminister Hermann kommt nach Schönwald

Mit der Regierung ins Gespräch kommen

2011 haben die Menschen in Baden-Württemberg die Grünen an die Regierung gewählt. Was hat sich seitdem getan und was erwarten die Bürgerinnen und Bürger von der Regierung? Darüber will Verkehrsminister Winfried Hermann am 21. Oktober in Schönwald mit Ihnen ins Gespräch kommen. Ab 18:00 Uhr berichtet Hermann in der Uhrmacher-Ketterer-Halle über Erfolge, Herausforderungen und anstehende Projekte der grün-geführten Landesregierung. Im Anschluss stellt er sich Ihren Fragen und der Diskussion. Darüber hinaus präsentieren wir unter dem Motto „Das neue Baden-Württemberg“ ausgewählte Erfolge für Baden-Württemberg als Ausstellung und laden Sie zum Dialog ein. Mit dabei ist auch die Landtagsabgeordnete Martina Braun.

Wir freuen uns auf Sie.